
Протокол № 4

Заседания малого совета Общественного совета
муниципального района Большеглушицкий Самарской области

от 07.09.2017 года

Присутствовало: 7 членов Общественного совета.

Отсутствовало –  1  человек.

Приглашенные: 

Климачёв  Геннадий Николаевич – пенсионер.

Повестка дня.

I.  Обеспечение  населения  с.  Большая  Глушица  качественной  питьевой

водой.

Слушали:   председателя комиссии по вопросам ПОЖКХ и экологии Черныщева
В.И.

   Владимир Иванович информировал членов общественного совета о  проблемах
по очистке питьевой воды. Несколько лет назад  были поставлены фильтрующие 
установки для очистки воды , но из-за неправильного непрофессиональной 
эксплуатации   они вскоре вышли из строя. На сегодняшний день цикл очистки 
воды состоит из осветления в отстойных ваннах  ( осветлителях) и дальнейшего 
хлорирования  воды,  но это  не решает проблему т.к. с первого подъема вода 
поступает  с илом и  продуктами цветения воды, что приводит к образованию 
запаха сероводородом и мути, которая в дальнейшем при существующей очистке 
не может быть убрано.

Слушали:   Климачёва  Г. Н. Проблема грязной воды состоит в том, что 
произошло заиливание  до первого подъема (фанза) в водозаборе. Отсутствует 
фильтрация воды в необходимых объемах, часть воды  идет на прямую,  минуя 
фильтры  в накопительные  ёмкости, которые вовремя не очищаются.

Слушали:  Холостых А.Н. фильтры есть, но они не работают.  

Решили:  Обратиться к главе администрации м.р. Большеглушицкий 
А.В.Грибеник, председателю Собрания представителей района Н.В. Назарову, 
главе сельского поселения С.В. Гладкову, руководителю ПУЖКХ: 

 1. Незамедлительно  оповестить население с. Большая Глушица через СМИ, 
соц.сети, по линии МЧС о использовании воды только в кипяченом виде.



2. Тщательно промерить  уровень иловой стены и принять все экстренные меры 
для оптимально правильного забора воды из верховодки .исключая машинное 
отделение.

3. Приобрести фильтрующие установки по доступной цене  и технологически 
возможной установки в существующей цепочке по очистке воды: мембранного 
типа или другие, которые могли бы быть  использованы  в дальнейшем при 
реконструкции МФС.

4.Привести в порядок оборудование, осветлители и другие ёмкости.

5. Снять напряжение среди населения по поводу качества водопроводной воды 
путем периодического выступления представителей органов власти , 
руководителей коммунальных хозяйств, постоянного опубликования в СМИ и 
соц.сетях информации о сложившейся ситуации с питьевой водой и о работе, 
которая ведется в направлении улучшения ее качества.   

II. Разное.

Слушали: Климачёва   Г.Н.  Не  менее   важная  проблема  обстоит  с  плотиной,

которая постепенно разрушается.

Решили: Изучить данный вопрос, операясь на исследования специалистов.

Председатель ОС м.р. Большеглушицкий                          Т.А. Некипелова

Секретарь: Харитонова Г.С. 


